
 

●6月定例県議

会の代表質問で

わが党の米田稔

議員は、「一宮東、

小高坂、横浜新

町小学校の 3校が 30人学級など少人数学級

編成実施を断念し保護者から抗議や批判の

声が上がっている」「小 1 プロブレムと学力

保障に有効である少人数学級編成を出来な

くした原因は、学校にあるのではなく、4 月

当初に本来配置すべき教員を配置しなかっ

た県教委にある」と、原因と対応を質しま

した。 

●答弁

に立っ

た伊藤

教育長

は「4月

9日の

時点で、

少人数学級編制の加配を除いて加配教員が

未配置であった小学校は、17校で、17人の

未配置」だった事を認めました。、そのため、

学校現場は困り果て、30 人学級など少人数

学級編成を断念せざるを得なかった経緯が

明らかになりました。 

●本来配

置すべき

必要な定

員を正規

教員とし

て採用せず、非正規の臨時教員 500人以上

を配置して事を済ませていた県教委。しか

し、今年は、臨時教員の減少で配置できな

かった事が原因。県教委は、定数法で配置

されるべき教員を正規教員として採用し、

学力を安定的に保障する責任を果たすべき。

臨時教員の乱用は中止すべきです。 
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法律･生活相談 無料 

●7月 11日(水)午後６時～８時  
●場所：愛宕商店街 吉良事務所 

●相談者：皿田幸憲弁護士(よつば法律事務所) 

お問合せ：088-855-9439 お気軽にご相談を 


